

# La diversidad cultural es la mayor oportunidad para la humanidad.- CEDH

---



0



A- A A+

21 de Mayo 2015

La Comisión Estatal de Derechos Humanos llamó a respetar y fomentar los rasgos particulares que acentúan la diversidad cultural y la identidad de los pueblos, como parte del fortalecimiento de una

sociedad incluyente, igualitaria y sin discriminación.

En el marco del Día Mundial de la Diversidad Cultural, la CEDH de Nuevo León expresó que la diversidad de culturas que tiene cada nación y región dentro de la misma constituye un patrimonio común de todas y todos los ciudadanos que a la vez es también una oportunidad para desarrollar conductas y acciones para salvaguardar los derechos humanos.

La CEDH destaca a la cultura como el medio por el cual la sociedad global llegará a un estado de mayor respeto a las minorías y combate a las opresiones sociales, ya que dentro de una sociedad globalizada la identidad cultural representa el cimiento de cada comunidad a través del cual transitarán hacia una perspectiva de respeto a los demás.

El organismo estatal convocó a la población y las instituciones sociales a promover el potencial creativo de las diferentes culturas que se convergen en el estado, sus costumbres y legado que nos enriquece para generar soluciones a las demandas ciudadanas actuales.